

**HOSPITAL**

40 anestesistas en formación participaron en un taller sobre crisis quirúrgicas

DB / BURGOS

Cuarenta residentes de Anestesiología y Reanimación que se están especializando en distintos hospitales participaron ayer en el taller práctico que clausuró las Jornadas en el manejo de recursos en situaciones de crisis en Anestesiología; una sesión formativa que el HUBU impartió por primera vez y cuyo objetivo era que los residentes afrontaran situaciones reales que pueden presentarse en un quirófano, pero que ayer se simularon.

Las jornadas las promueve la Sociedad Española de Anestesiología en Castilla y León, junto a una farmacéutica, pero se han desarrollado en tres hospitales diferentes: el Clínico de Valladolid, el también vallisoletano Río Hortega y el HUBU, que se encargó de la sesión práctica. Según destacaron fuentes oficiales, es la primera vez que asume la organización de una sesión formativa de este tipo.

La actividad forma parte de la programación prevista con motivo del Mes de la Seguridad del Paciente Quirúrgico, que pretende «impulsar la cultura de la seguridad en el bloque quirúrgico». Y, en este sentido, añaden que «la minimización de riesgos relacionados con la anestesia incide directamente en el éxito de la intervención, así como en la recuperación posoperatoria, puesto que se evitan complicaciones y se aporta mayor confianza a quienes se someten a una cirugía».